

EN IMAGENES

El Centro de Estudios Salmantinos recuerda a Francisco Salinas. "Recordando a Salinas a los 500 años de su nacimiento" fue el título de la actividad organizada ayer por el Centro de Estudios Salmantinos (CES) en la Sala de la Palabra del teatro Liceo. Pilar Magadán, miembro del CES; y los profesores de la Universidad Fernando Rubio de la Iglesia y Amaya García Pérez participaron en el acto en recuerdo de Salinas. | BARROSO



Estrategia de educación ambiental. La Consejería de Fomento y Medio Ambiente organizó ayer una jornada para recoger nuevas sugerencias respecto a la estrategia de educación ambiental. | BARROSO



Homenaje a Delibes en Comunicación. La Facultad de Comunicación de la Universidad Pontificia organizó un homenaje a Miguel Delibes. El director Antonio Giménez Rico y el catedrático Josep María Casasús participaron en los actos. | GALONGAR



Exposición por el Día Mundial del Agua. El centro cultural de Vistahermosa acogió ayer una charla coloquio sobre el agua y la energía y una exposición sobre el Día Mundial del Agua. | BARROSO



Puertas abiertas en las Siervas de San José. El Colegio Sagrada Familia Siervas de San José celebró ayer una jornada de puertas abiertas en la que contaron con la participación de los padres de los alumnos. | BARROSO

Cuentacuentos para adultos en la biblioteca Torrente Ballester. Dentro del ciclo de actividades de las bibliotecas municipales, ayer tuvo lugar la actuación de María Fraile (Zamora) con "Cuentos de Eva y otras lunas". | GUZÓN